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Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 11.12.2023 

Sitzungsleitung:  Domenik Matz 

Protokoll:   Robert Brähne 

Sitzungsbeginn:  17:35 Uhr 

Sitzungsende:  18:36 Uhr 

 

Mitglied A 
Anwesend 

E 
Entschuldigt 

U 
Unentsch. 

R 
Sitz ruht 

Amborn, Robert  E   

Bock, Fabian    R 

Brähne, Robert A    

Geyer, Nick A    

Kosmehl, Erik    R 

Matz, Anne Josephine A    

Matz, Domenik A    

Müller, Julian A    

Peggau, Undine   U  

Schoske, Claudia A    

Semmler, Roman A    

Stitz, Stilla  E   

Thiele, Moritz A ab TOP2    

     

Assoziiertes Mitglied:     

Belde, Zoe  E   

Berthold, Laura A    

Bock, Nathalie  E   

Breitfeld, Alice  E   

Fechner, Nora A ab TOP2    

Fellner, Paul  E   

Firkert, Ludwig  E   

Flügel, Charlie A ab TOP2 E   

Haubold, Hendrik  E   

Ignatov, Denis  E   

Jannaschk, Pascal A    

Kahler, Hanna  E   

Kästner, Clemens A    

Kohl, Emma  E   

Mirtschin, Laura  E   

Pinsker, David  E   

Rothe, Maximilian  E   

Schadenberg, Gregor  E   

Weller, Nora  E   

Wildemann, Felix  E   

Windloff, Anne  A ab TOP2    
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Gäste: Thomas Voita, Johanna Berger 

  

 

 

TOP 0: Formalia 

Der FSR ABS ist mit 7 anwesenden von 11 aktiven gewählten Mitgliedern 

beschlussfähig. 

 

Das Protokoll vom 04.12.2023 wurde beschlossen. 

 

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich 

zugänglich gemacht wird. 

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht. 
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TOP 1: Post und Studierendenanliegen 

Post: 

 Fehlende Schlüssel Wahlurnen: 

o Robert hat die Schlüssel zurückgegeben 

 

TOP 2: Berichte 

Wahlen: 

 Alle wurden gewählt 

 Robert dankt den Leuten, die viel geholfen habe 

Spieleabend: 

 Verlief erfolgreich 

 Weniger Menschen als normalerweise 

Kneipenabend: 

 Drei Menschen da und sie hatten Spaß mit Felix 

Institutsrat: 

 ZQM Treffen GS Lehramt 
 ESE-Bericht von Moritz -> Probleme der Erstis 
 bei Übertritt in neue Lapo -> recht formloser Prüfungsschein von Dozent*in 

ausgefüllt für Prüfungsamt  -> Für Studierende in einem höheren Semester die 
Prüfungsleistungen erbringen wollen für die es noch keine Veranstaltungen in 
der neuen Lapo gibt 
-> Äquvivalenztabellen kommen noch (genau dafür) 

 Handreichung zum wissenschaftlichen Arbeiten 
-> Kritikpunkt: nur ein Link für Literaturangaben/Quellenangaben 
-> Thema KI fehlt 
-> Unsicherheiten weil es auch eine Handreichung für BW2/3 gibt -> wird 
nochmal besprochen evtl. wird es einheitlich 
-> Kritikpunkt: Der Schreibprozess wird nicht als individual definiert 

-> alle Prüfungsleistungen ob digital oder analog müssen 5 Jahre aufbewahrt 
werden, dann vernichtet oder in Archiv 

 nächster Institutsrat: 31.01.24 
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Prüfungsausschuss:  

- Prüferlisten einstimmig beschlossen  

- 2 Plagiatsvorwürfe -> 1 abgelehnt, 1 zugestimmt  

- 3 Anträge auf Nachteilsausgleich -> allen zugestimmt  

- 1 Antrag auf nachträglichen Rücktritt von einer Prüfung -> abgelehnt  

- 1 Widerspruch einer Höherstufung -> abgelehnt  

- 1 Widerspruch gegen Klaurusergebnis -> abgelehnt 

 

TOP 3: Vertrauens-Personen 

Auf Konsti oder nach Klausurtagung? 

 danach 

Wie wollen wir die Wahl durchführen? 

 Wieder geheim und mit FINTA-Liste 

 

TOP 4: Termine 

11.12. Weihnachtsfeier 

13.12. Stuko 

13.12. Vernetzungstreffen 

11.01. UNI LIVE 

18.01 WiRa im BZW ASG04 

18.04 WiRa im BZW ASG04 

TOP 5: Sonstiges 

 wekan Wissenssammlung: Abkürzungsverzeichnis, Lexikon, 

Personenverzeichnis angelegt > bitte nutzen und beteiligen *// Roman*: 

 zum Vertagen // Moritz 

o Juni 2024: Neue Bestellung des ZLSB Vorstands (oder auch für 

unter uns: How to kick out Herr Gehrmann) 

o 2024: Berufungskomissionen in den Fachdidaktiken (Info, Physik 

noch 4 Jahre +1 mysteriöses Fach, dass später bestimmt wird) 

 Mit Plikat zum PA, eine Exkursion: 

o Evaluierung, ob Leistungen PO entsprechen 

o Könnte Präzedenzfall werden 
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o Wer hilft? 

o Findet sich erst einmal niemand 

Nicht genug Plätze für StEx-Arbeiten: 

 Deutschdidaktik da wohl hinterher (Moritz) 

 Grundlegendes Problem 

 Moritz will Druck aufbauen bei Studiendekan 

 Robert meint, Sachen passieren auch schon 

Bestätigung des Protokolls 

 

__________________ _______________________ ____________________ 

Datum, Ort   Sitzungsleitung   Protokollant:in 


